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◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

（2008・10・10） （禁煙例会）第１８０１例会 報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘

２．ロータリーソング

３．来訪者紹介

４．出席 ％表彰、誕生・結婚祝100

５．会長報告

６．幹事報告

７．乾 杯

８．食 事

９．委員会報告

１０．ロータリー情報アワー

１１．会員ショートスピーチ

１２．点 鐘

１３．ロータリーソング

◆ビジター

前橋東ＲＣ 近藤 浩通君

〃 近藤日出夫君

該当者なし◆出席100％表彰

◆誕生祝い

鳥嶋隆一君、 須田真一君、 石川忠正君

田﨑武夫君、 星野幸男君

◆結婚祝い

霜村年勇君

星野幸男君

塚本 貢君

田 会長◆会長報告 﨑

１． 年前の今日が東京オリンピックが開幕された日４４

です。

２．去る 日に会員増強会議が行われました。内容に７

。ついては会員増強委員長より後程報告して頂きます

１０ １４・１５ 火・水 １１３．連休明けの 月 日( 、栃尾ＲＣを）

名で訪問して参ります。 日の午後出発し、その晩１４

の夜間例会に出席し、翌日はゴルフ組と観光組に分

かれます。参加者は鳥嶋パスト会長、根本パスト会

長、家住パスト会長、江原副会長、下井田会長ノミ

ニー、阿左美米山奨学委員長、天沼Ｒ財団委員長、

、 、 、片貝クラブ会報雑誌委員長 塚本委員 そして会長

幹事です。

４．先週もお願い致しましたが、会員の半数以上の地

区大会参加をガバナーから直接依頼を受けておりま

す。万難を排してもご参加下さいますよう、引き続

きお願い致します。

また、 月 日(金)の桐生５ＲＣの合同夜間例会１０ ２４

。と合同ゴルフコンペの参加申込みもお願い致します

併せて、 日(土)の家族会の食事会にも、奥様に２５

参加して下さる様、お伝え下さい。

栗原幹事◆幹事報告

◇例会変更のお知らせ

桐生中央ＲＣ 11/13 前橋東ＲＣ 10/9､10/16､10/30(休)､11/27

前橋南ＲＣ10/15 碓氷安中ＲＣ10/23(休)､11/13､11/20､12/18､12/25

藤岡南ＲＣ 10/24､11/7､11/21 富岡中央ＲＣ 10/23､11/20

渋川みどりＲＣ 10/14､10/21 安中ＲＣ 11/11､11/18

◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 10/6 桐生南ＲＣ 10/1

桐生赤城ＲＣ 9/16 足利ＲＣ 9/5､9/12､9/19､9/26

◇下記のものが届いております

・チハヤチャリティゴルフコンペ協賛のお礼状

・群馬県肢体不自由児協会より｢手足の不自由な子ど
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もを育てる運動｣協力の依頼状

・経済産業省よりベンチャー企業育成の協力に関す

るお願い

鳥嶋パスト会長◆乾 杯

本日お祝いを頂いた皆様お

めでとうございます。私も今

。月の 日で 才を迎えます２７ ７３

当クラブのお手本であります

、星野精助名誉会員は 才で９３

私より 才も年上です。私２０

も両親から丈夫な体を授かっ

たので、星野名誉会員を見習

い、しっかりやって行きたいと思います。

それでは、ご参会皆様のご健康とご多幸を祈念い

!!たしまして乾杯

１２０２キロカロリー◆食事メニュー

ポークソテー､ポテトサラダ､コールスロー､香の物､白飯､

ミートソース､カブとセロリスープ､本日のデザート

◆委員会報告

稲森委員長□出席委員会

（ ）総数５２名 免除者 名の内４名出席の為４名を除く８

出席率対象者４８名、出席率対象者出席人数３７名

欠席者１１名(内前メイク４名) 出席率 ％85.42
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者７名)85.72

近藤委員□ニコニコＢＯＸ委員会

前橋東ＲＣの近藤さんにはいつもお世話になってお

ります｡今日はようこそおいで下さいました 正田君

ショートスピーチをされる皆様ご苦労様です｡楽しみに

しています 稲森君、津久井君、栗原君

誕生祝をいただいて 鳥嶋君、須田君、石川君

田﨑君誕生祝をいただいて、来年は古希祝です

結婚祝をいただいて 霜村君

ノーベル賞 人受賞｡日本の物理学科学は素晴らしい 片貝君４

の会員増強の話合ではお世話になりました 舩戸君10/7

天沼委員長□ロータリー財団委員会

ショートスピーチをされる皆様ご苦労様です

稲森君、津久井君

誕生祝をいただいて 鳥嶋君、須田君

今日から レディースオープンです 江原君ＳＡＮＫＹＯ

の会員増強の話合ではお世話になりました 舩戸君10/7

委員長□米山奨学委員会 阿左美

前橋東ＲＣのお二方の近藤さんを歓迎致します 稲森君

ショートスピーチをされる皆様ご苦労様です 津久井君

誕生祝をいただいて 鳥嶋君、須田君

の会員増強の話合ではお世話になりました 舩戸君10/7

舩戸委員長□会員増強委員会

星野会員組織委員長のもと、井本Ｒ情報委員長、

鈴木広報活動委員長、田﨑会長、栗原幹事、そして

。私の 名で会員増強について話し合いを行いました６

出席者から新会員候補者が何名か具体的にあげられ

ました。また、全メンバーにも会員増強について真

摯に考えて頂いて、会員１人に１人はご紹介頂きた

いということで、皆様には会員情報カードをお配り

してあります。ご協力をお願い致します。

井本委員長◆ロータリー情報アワー

ロータリーの友より、ロータリーを紹介する小冊子

がこの８月に出版“ ”ロータリー世界と日本ＲＯＴＡＲＹ

されました。ロータリーは、企業

の経営者と専門職の人々が、全世

２００ ３２，０００界で 以上の国と地域に

クラブ･ 万人、日本で ク１２０ ２，３００

ラブ･ 万人の会員が、より良い明１０

日の為に活動している世界的ネッ

。トワークであると記されています

ロータリーの主な活動７項目を

、 。抜粋しましたので ご紹介します

年以上にわたって、ポリオ撲滅活動に取り組１．２０

んでいる。 年目標に達成される。２０１０

２．途上国の井戸のないへき地の村に井戸を掘るた

、 、め資金を提供したり 学校に簡易水道を引いたり

また有害物質が飲み水に混入しないような設備の

構築に手をさしのべている。

． 。３ ロータリー財団奨学生に奨学金を提供している

４．日本で初めてロータリークラブを創立した米山

梅吉の名前をとった、ロータリー米山記念奨学会

は、支援した奨学生が カ国、 万 人に１１３ １ ４，５００

、 。のぼり 日本の民間奨学財団では最大規模である

５．文字が読めないために仕事に就くことができな

い、子どもに教育を受けさせることができない、

こうした貧困との連鎖を断ち切れない発展途上国

のへき地に、学校を建てたり教科書や鉛筆、ノー

トなどを贈る活動を続けている。

６．インターアクト･････ロータリークラブが支援し

、 。て 才から 才までが所属している奉仕組織１４ １８

現在、世界で 以上の国や地域に クラ１６０ １１，２００

。 。ブがある 地域社会の中で様々な活動をしている

７．ローターアクト･････ロータリークラブが支援し

、 。て 才から 才までが所属している奉仕組織１８ ３０

現在、世界で 以上の国や地域に 以上の１６０ ７，１００

クラブがある。大学のクラブ活動、地域に勤務し

ている人たちが集まって、様々な活動を展開して

いる。

以上です。この広報誌を娘に見せましたら 「ロータ、

リーは凄い事をやっているのですね 」と驚いていまし。

た。家族にも意外に知られていないので、ロータリー

をＰＲする広報活動や、新会員の勧誘に非常に役立つ

。 。と思います 是非ご活用頂きたくご紹介した次第です

㈲ 花 ぶ さ

花 房 孝 道代表取締役

5 - 3 6 5 - 1 2桐生市相生町

０２７７－５２－６６９９℡

は と り 歯 科 医 院

羽 鳥 隆院 長

5 - 4 5 9 - 1 3桐生市相生町

０２７７－５４－５５８８℡
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会員ショートスピーチ

下井田秀一君
〈金型機械加工〉

「インターアクト年次大会のお礼
とロータリー感の披瀝」

先ず始めにニコニコＢＯＸ等で 『ショートスピー、

チをされる皆様ご苦労様です』と、激励のメッセージ

をお寄せ下さいました方々へ御礼を申し上げます。

機会があれば皆様に是非お話ししたいことが２つあ

りました。今回ショートスピーチの番が回って参りま

したので、その事をお話しさせて頂きます。

一つは、遅きに失しておりますが 月 日のインタ７ ２６

ーアクト年次大会におきましては、田﨑会長、栗原幹

事、新木ＩＡ委員長始め、クラブを挙げて皆様に応援

をして頂いて、大成功に挙行することができました。

１９８１～８２改めて厚く御礼を申し上げます。調べますと

年度に平澤大先輩が地区のインターアクト委員長を務

められまして、桐生西ＲＣがホストとしてインターア

クト年次大会を開催致しました。当時は新潟と一緒の

地区でしたので、今よりもっと大変だったかと思いま

２７ ２８４０す。数えますと実に 年ぶりの事でした。現在

地区にはインターアクトクラブが ありますので、 年１６ １６

に一度順番が廻って来る事になります。多分次回はも

っと早いサイクルで廻って来ると予想されますが、そ

の時も皆様の協力で大成功になると期待しております。

番目は、いま次年度の理事の候補者を募っている２

ところですので、恒例によって立候補者がないと、私

がお願いをして推薦をし、 月の年次総会で承認され１２

るという手順になります。丁度、理事就任をお願いす

る時期にあたる訳でございます。お願いする以上は、

会長方針をご理解頂けるようお話するべきかと思いま

すが、未だＲＩテーマもガバナー方針も決まっていな

い状態で、ましてや田﨑年度が未だ折り返してもいな

い時期に、来年度の会長としてこうなんだと言うこと

は大変僭越なことです。ただ私としての今のロータリ

ー感についてはお話しさせて頂いても宜しいかと思い

ますので、お話しさせて頂きます。

先輩の方からよく耳にする事は 『今のロータリー、

は一時のロータリーより魅力が薄れているのではない

か』という事です。私も一部同感でございます。出席

規定や職業分類がゆるやかになっているのは、会員減

少とかロータリーの衰退に対する対策として打ち出さ

れているのでしょうが、その対策から生じた結果をみ

ると、はたしてその処方が有効であったかどうか、は

なはだ疑問になります。そんな事を思っている時に、

クラブ会報･雑誌委員長の片貝会員がお書きになった

『メンバーは今 』の星野幸男会員の紹介の中で「出!!
席なくして親睦なく、親睦なくして奉仕なし」という

言葉に出会いました。私は以前からこの言葉を耳にし

ておりましたが、まさか同じクラブの星野幸男先輩が

考え出されたとは知りませんでしたので、この事を知

り、大変意を強く致しました。我がクラブの先輩から

出た言葉であるのも誇らしい事ですが、その内容が、

私が疑問に思っている事の一つのヒントになっている

ように思うのです。出席にもっと気持ちを入れて、み

んなで声を掛け合う事が必要だと実感しました。

もう一つは、ロータリーの会員減少や衰退が危ぶま

れている中、原点回帰 『原点に帰って勉強仕直そう』、

という事だと思いますが、よく耳にします。最近、地

区の行事やセミナーの講演の内容は、職業奉仕につい

てが殆どです。確かにロータリーは職業奉仕が原点で

すが、やるべき事はそれだけではありません。社会奉

仕や国際奉仕、或いは職業を通しての社会奉仕でもよ

いのです。ロータリーは奉仕団体と世間から認識され

ていると思うので、奉仕の質と量で評価されます。地

元に密着した奉仕活動を広く認識して頂いて正しく評

価して頂くこと、そしてそれで仲間を募って行くこと

が、百有余年過ぎたロータリーの原点回帰だと、私は

思います。今までの奉仕活動を見直しながら、各クラ

ブで大成功している奉仕活動を地区内外で広めていく

事、つまりロータリーの奉仕の輪を広めていくことが

『原点回帰』だと思うのです。

霜 村 年 勇 君
〈建築材料配布〉

「わたらせ渓谷鐵道
支援について」

昨年、ロータリー財団委員長を務め、地区補助金等

でわたらせ渓谷鐵道を支援する活動を行いました。そ

のお礼方々、今の活動などを報告したいと思います。

地区補助金でわたらせ渓谷鐵道をＰＲするチラシを

作成しましたが、金子会員には本当にお世話になり、

心から感謝申し上げます。

また先月、わたらせ渓谷鐵道市民協議会に舩戸会員

から多大なる寄付を頂きました。皆様にもわたらせ渓

谷鐵道市民協議会に入って頂いております。会員数は

名程おりますが、実際に活動しているのは 名１８０ ４～５

です。活動内容はフェスティバルの駐車場係が殆どで

す。また、皆様からご支援頂きましたイルミネーショ

ン事業は、ふるさとイベント大賞の審査員特別賞を頂

きました。今年も行いますので、ご協力宜しくお願い

致します。

わたらせ渓谷鐵道の現状ですが、売上高は２億円強

で、計上損失は１億円位です。これをプラスに持って

いくように、市民協議会ではわたらせ渓谷鐵道沿線の

テーマパーク構想というのを始めました。皆様からも

お知恵を拝借したいと思います。

わたらせ渓谷鐵道のフェスティバルを応援している

在日３世のルンヒャンさんという女性歌手が、ボラン

ティアで『わたらせ』という曲を作ってくれました。

このＣＤの売上げ全額をわたらせ渓谷鐵道に寄付して

くれる事になっています。来月 日にはミニコンサー７

。 、トを計画しています これからその曲を流しますので

。 、お聴き下さい また一枚千円で販売しておりますので

宜しくお願い致します。
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１０月３日理事会報告

１．9月20日地区米山奨学セミナーに田﨑会長､阿左美米
山奨学委員長出席
２．9月30日チハヤチャリティゴルフコンペに田﨑会長､五
十嵐パスト会長､近藤ゴルフ部長､松原会員の４名参加

３．10月4･5日ライラ研修に近藤ＲＡ委員長､桐生西ＲＡＣ
会長幹事（小川君､辻君）参加
４．10月7日会員増強会議に田﨑会長､星野会員組織委
員長､井本Ｒ情報委員長､鈴木広報活動委員長､舩戸会
員増強委員長､栗原幹事の６名出席
５．10月14･15日栃尾ＲＣへ11名訪問（abc順、敬称略）
天沼､阿左美､江原､家住､片貝､栗原､根本､下井田､
田﨑､鳥嶋､塚本各会員
６．10月17日施設優良職員表彰は､希望の家2､桐生みや
ま園2､広済会2､三和会2､わたらせ養護園1の９名を表彰
７．2009-10年度の理事役員候補者を10月27日に締切､
10月月31日の例会で指名する
８．2009-10年度地区委員の推薦は家住パスト会長を推
薦する
９．桐生５ＲＣ合同チャリティゴルフコンペは参加人数によ
って２コースに変更する

１０．予算執行状況報告
１１．コピー機買い替えの場合は２社程相見積をとる

《次例会予告》

１０月２４日(金) 桐生５ＲＣ合同夜間例会

点鐘 ＰＭ６：３０、 会場 桐生プリオパレス

ＲＩ事務総長 米国の金融危機 影響 説明ＲＩ事務総長 米国の金融危機 影響 説明ＲＩ事務総長 米国の金融危機 影響ＲＩ事務総長 米国の金融危機 影響が の についてが の について

国際ロータリー・ニュース：2008年9月29日

ロータリアンの皆さま

ここ数週間の米国金融市場の悪化に関するニュース
を受け、この状況が国際ロータリーとロータリー財団
に与える影響について、多くのロータリアンから問い
合わせをいただきました。私たちの投資は短期的に損
失を受けるものと思われますが、金融市場がひとたび

、 。安定すれば投資は回復すると 私たちは信じています
また、ロータリーは、最近の金融業界の悪影響を免れ
た市場にも投資を行なっているなど、ポートフォリオ

。 、の多様化を維持しています ロータリーの投資方針は
。これまでも不況に耐えうる健全性を実証してきました

このような慎重な投資管理から判断し、ロータリーの
プログラムとプロジェクトをこれまで通り続行するこ
とに支障はないものと思われます。

多くのロータリアンから、特に安定株や保険、予備
金に関するお問い合わせをいただきましたので、これ
らの点についてご説明いたします。

・ロータリー財団とＲＩの投資ポートフォリオは、米
（ 、国政府の買取りの対象となった企業 ファニー･メイ

フレディ･マック、ＡＩＧ 、ほかの金融企業に買収）
された企業（メリルリンチとＷａＭｕ 、会社更生法）
を申請した企業（リーマン）とは、ほとんど関わり
がありません。

・ＲＩはＡＩＧ保険に一部加入していますが、同社の
保険業務は州と連邦当局に厳密に規制された別個の
法人として運営されているため、安全です。

・ＲＩと財団は、ともに、多くのキャッシュ残高を保
有しており、本年度現在までの投資以外の収入は、
昨年度を上回っています。

・ポリオ・プラス基金の全資金は米国債に投資されて
おり、これは最も安全な投資先です。

・ＲＩと財団は、ともに、損失の際に投資債権を売ら
ずに運営していけるだけの予備金を備えています。

先週、ロータリー財団投資諮問委員会が、ロータリ
ーの独立投資コンサルタントおよび複数の資金運用会
社の担当者と会合し、定期的な投資の見直しを行いま
した。委員会は、ＲＩ理事会とロータリー財団が定め
た現在の投資方針が、長期的には今後もふさわしいも
のであることに改めて同意しました。委員会は、どの
市場が悪化しても影響を最小限に抑えるため、さらに
ポートフォリオの多様化に努めるよう管理委員会に提
案しました。

ロータリーのシニア･リーダー、事務総長、財団担当
職員、ロータリーの投資コンサルタントが状況を注意

、 。深く見守っていくことを 皆さまにお約束いたします
私たちの投資と予備金の方針により、ロータリーは今
後も世界中で良いことを行なっていけるものと、私た
ちは確認しております。

心を込めて
（ ）国際ロータリー事務総長 エド・フタ 布田

Ｎｏ．７メ ン バ ー は 今 ! !
武井善作会員武井善作会員

剛毅で心優しい武井さんは西クラ

ブ創立 年後の昭和 年 月 日１ ４８ １ １２

に入会し、 年度会１９８７～１９８８

長、 年度地区財団１９８８～１９８９

奨学金委員を歴任された長老であ

る。一時期には薮塚地区の西クラブ

会員が 名も在籍し、大きな役割を１３

果たしていたと懐かしむ。行政区が分かれた現在では

薮塚からの新入会員は望むべくも無く、残念なことで

。 、ある 社業では親子兄弟で 回の大臣表彰を受ける等４

見事に職業奉仕の結果を残している。

武井さんの財産は西クラブに入って、ロータリアン

同士として星野精助さんらと知己を得て、親しく懇談

でき、多くのことを学ぶことができたことであるとの

こと。ロータリアン同士でなければできない友情を基

にした親密な交際の中でこそ可能な話である。このよ

うに、武井さんはロータリーで多くの友人を得たが、

これは例会の中だけでは得ることができず、個人的な

付き合いを通して得られるものなので、若いロータリ

アンはもっと例会以外での親交を深めることが必要で

はないかと助言された。すでに社業をご子息に継承さ

せ、商工会での重職も徐々に減らされているとのこと

ではあるが、西クラブのキーメンバーとして今後もご

指導をいただきたいと切に想う。

クラブ会報･雑誌委員長 片貝良一

平 澤 建 設 ㈱

平 澤 宏取締役会長
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